



La Universidad refuerza su colaboración con Brasil en la lucha contra la corrupción

Funcionarios del país carioca se formarán en distintos postgrados

R.D.L. | SALAMANCA

El ministro de Transparencia y Control brasileño, Wagner de Campos Rosario, y el vicerrector de Postgrado y Enseñanzas Propias, Nicolás Rodríguez, han renovado el convenio de colaboración existente entre ambas instituciones para la formación del funcionariado de Brasil en titulaciones de postgrado vinculadas a la lucha contra la corrupción.

Wagner de Campos ha subrayado la importancia de “incre-

mentar la colaboración con la Universidad de Salamanca para formar a los empleados públicos, trabajando aspectos como la prevención y la sanción”. “La relación entre la Universidad y Brasil se ve fortalecida por este acuerdo que va a permitir que se formen aquí funcionarios jóvenes con una carrera por delante, lo que nos permitirá contar entre nuestros alumni con gestores destacados como ya sucede con el propio Wagner de Campos,

que estudió uno de nuestros másteres y que tiene intención de regresar en la Universidad para cursar su tesis doctoral”, avanzó Nicolás Rodríguez.

La idea es que cada año viajen a Salamanca para formarse con apoyo del Gobierno brasileño media decena de funcionarios que podrán dedicarse de lleno a sus estudios, pues seguirán recibiendo su sueldo.

“Es la mejor proyección”, reiteró el vicerrector de Postgrado.



Nicolás Rodríguez estrecha la mano de Wagner de Campos. | ALMEIDA